



Antrag

der Fraktion der CDU

Flächendeckende Geburtshilfe in Schleswig-Holstein nachhaltig sicherstellen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, eine flächendeckende, wohnortnahe und qualitativ hochwertige Geburtshilfe in allen Teilen des Landes zu sichern.

Die Landesregierung wird daher aufgefordert, in Zusammenarbeit mit allen an der Geburtshilfe Beteiligten (u.a. Krankenhausträger, Krankenkassen und Hebammen) Kriterien zu entwickeln, die bei der Überarbeitung des Krankenhausplanes für den Erhalt der flächendeckenden, wohnortnahen und qualitativ hochwertigen Geburtshilfe Berücksichtigung finden sollen.

Katja Rathje-Hoffmann
und Fraktion